





Nomination au sein de MMA : Frédéric Ewald, Directeur de la distribution

A compter du 1^{er} janvier 2024, Frédéric Ewald est nommé Directeur de la distribution MMA qui regroupe la direction du réseau agences et celle du réseau courtage.

Thierry Crahès, actuel Directeur du développement agences est nommé Chargé de mission auprès d'Éric Lécuyer, Directeur général de MMA.

« Je me réjouis de la nomination de Frédéric Ewald à la tête de notre nouvelle Direction de la Distribution MMA. Il va mettre toute sa connaissance et son expérience des réseaux commerciaux et du management de la performance au service de la qualité et de la rentabilité de notre modèle », indique Éric Lécuyer, Directeur général de MMA.

Biographie

Frédéric Ewald est ingénieur de l'école centrale de Nantes, licencié en droit et a également suivi le cursus du centre d'études actuarielles (CEA).

Il débute sa carrière dans le groupe Covéa en 1997 au sein de la Direction Assurance Vie où il occupe tous les métiers de l'actuariat Vie. Il contribue ensuite activement à la création de Covéa Protection Juridique dont il devient directeur général adjoint. En 2019, il prend la Direction du réseau des agences MMA.

À propos de MMA

Assureur multi-spécialiste, MMA accompagne les entreprises, les professionnels et les particuliers au travers d'un réseau d'agents, de courtiers et de partenaires. Chaque jour, 3 millions d'assurés font confiance à MMA pour protéger leur famille, leur entreprise, leurs biens et leurs projets. Avec 1600 agences dans les territoires, MMA offre à ses clients la proximité, l'écoute et le sens du service : l'irremplaçable « plus » humain.

https://www.mma.fr/

Contact presse

presse@covea.fr - 06 70 27 69 24